
 

 
 

 

 

 

稲倉棚田は私たちの宝～棚田サミットに参加！！ 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
１０月１７日（木）にサントミューゼで行われた棚田サミットの 

式典にて、「稲倉棚田ラプソディー」と「信濃の国」を歌わせて 

いただきました。参加されていた方々から「涙でっちゃた。一生 

懸命に歌っている子どもたちを見て、感動しちゃった。豊殿小の子たち、とってもステキですね」などのお褒めのお

言葉をたくさんいただきました。石川県輪島市から参加された白米千枚田愛耕会の方々にお会いし、昨年度末

にお送りした義援金やその行為についてのお礼をいただき、さらに、お米もいただきました。「震災によって元気を

なくしていましたが、豊殿小のみなさんに元気をもらいました。私たちも頑張ります。みなさんもいろいろなことに頑

張ってくださいね」と温かい言葉をいただきました。そして、「ぜったいに元の千枚田にもどしますね」と力強くおっ

しゃって、帰路についた私たちを手を振って見送ってくださいました。 棚田サミットに参加させていただき、心温ま

る思い出をたくさんつくることができました。機会を与えてくださったすべての皆様に感謝を申し上げます。 

豊殿小学校学校教育目標 「心豊かで向上心を持ち 実践力のある子どもの育成」 
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＜棚田サミットに参加しての子どもたちの振り返り＞ 

秋の PTA作業 ありがとうございました 

 １０月５日（土）に、秋の PTA作業を行いました。 

多くの保護者の皆様にご参加いただきました。低学年 

昇降口で壁面の壁塗り、トイレ掃除、側溝整備、校地 

内の草刈り・草取り、体育館掃除、プールサイドの 

フェンス下整備をしていただきました。 

お陰様で校内が見ちがえるほどきれいになりまし 

た。これまで土に埋もれていたプール周りのフェンス 

下に緻密に敷かれていたブロックが姿を現し、造った 

当時の方々の本校に寄せてくださった思いを感じるこ 

とができました。改めて学校を大切にしていきたいと 

いう思いになりました。休日にもかかわらず多くの PTA方々にご参加いただき、心からお礼を申し上げま

す。これからも本校をお支えくださいますよう、お願い申し上げます。 

 

 

 

 きれいな声で歌えてよかったです。白米千枚田愛耕会の方からお米をいただきました。仲良く

なれた気がして嬉しかったです。（５年生） 

 

 

 
棚田サミット本番で、「稲倉棚田ラプソディー」の曲紹介や私たちの取り組みの紹介をハキハ

キとした声で説明することができたし、歌で棚田のいいところをたくさん伝えることができた

ので、よかったです。（６年生） 

「しなのの国」は、きんちょうしたけれど、みんなで歌えてよかったです。（２年生） 

クラブの講師の皆様、本当にありがとうございました 

 １０月２８日（月）のクラブをもって、今年度のクラブ活動を終了しました。今年度は、 

「茶道クラブ」「生け花クラブ」「昔の遊びクラブ」で、ガンバ応援団の方にご指導い 

ただきました。伝統や文化を学ぶとてもよい機会となりました。お忙しい中ご都合をつ 

けていただき、本当にありがとうございました。来年度も様々な面でお世話になります。 

よろしくお願い申し上げます。 

 

きんちょうしたけれど、がんばって大きいこえでうたえてよかったです。（１年生） 

大すきな稲倉棚田ラプソディーを棚田サミットでたくさんのお客さんに聞いてもらえて、 

うれしかったです。（３年生） 

小さくなっていたけれど、ぼくたちの絵をたくさんの方に見てもらえて、よかったです。 

（４年生） 

クロ―ムブックでの勉強に慣れてきたよ（１年生） 
６月から使い始めたクロームブックですが、子どもたちは扱いに慣れ、  

         積極的に活用できるまでになりました。今は、クロームブックを日々の一 
斉授業の中で活用しています。子どもたちは、自分にあった難易度の問題 
に取り組み、学力向上に努めたり、復習をして授業で習ったことの理解を 
深めたりしています。様々な便利な道具を有効に活用し、学力向上に向け 
て支援していきたいと思います。 

  



自分とクラスの目標達成に向けて取り組んだ音楽会 
１０月２３日（水）に、音楽会を行いました。夏休み前から曲決めを始め、個人とクラスの目標を決め、目標の達

成に向けて、音楽の授業はもちろん、朝、２時間目の休み時間等、様々な時間での練習に汗を流した子どもたち

でした。音楽会を終えて、子どもたちは、やり切った達成感を感じている笑顔を見せてくれました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

目標達成に向けて頑張れる力を養えた皆さん。これからも様々な場面でこの力を発揮してください。 

 

全校斉唱 合唱部 

１年１組 

３年１組 

２年１組 

６年１組 

５年１組 

４年１組 

  

全校のみんなやお家の人、
お客さんまで笑顔になってく
れたり、大きいはく手をした
りしてくれたから、すごくい
い音楽会になったなと思いま
した。 

合奏は小太鼓でソロの部

分があり、心配だったけど、

しっかり叩けました。次の音

楽会も頑張りたいです。 

ケーブル 

テレビ 
放送番組 「豊殿小学校 令和６年度音楽会」  

放送日；11 月 22 日（金）  放送時間；9:00～、19:00～ ぜひご覧ください。 

大きな拍手をもらえたの

でよかったし、6 年生最後の

音楽会を、クラスのみんなと

できてよかったです。 

「帰りの会のサンバ」で

は、れんしゅうの時よりも、

大きくはっきりとできまし

た。 

はじめてのおんがくかい

が、たのしくできてよかった

です。３年生のうたも、とて

もよかったです。 

毎日こつこつと練習して

きました。だから、とてもい

い演奏になりました。うれし

かったです。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
                           

市民の森祭りで発表しました（３年生） 

 10月 26日（土）に市民の森にて行われた「市民の森 

祭り」に、豊殿小学校の代表として、都合のついた３年 

生の皆さんが参加し、音楽会で歌った演奏を披露してく 

れました。終始ニコニコの３年生の皆さんは、きれいな 

歌声をグランドいっぱいに響かせてくれました。演奏が 

終わると、大きな拍手が会場から湧きました。演奏を終 

え、席に戻ってきた３年生の皆さんの表情から、やり 

きった達成感を感じている様子がうかがえました。豊殿 

小学校の代表として役割を立派に果たしてくれた３年生 

の皆さんに感謝です。 

≪展示作品について≫ 

 例年「市民の森祭り」当日に展示していた作品については、今年は会場での展示ではなく、祭り終了後か

ら３週間程度の期間で自治センターにて展示することとなったようです。連絡が不徹底で、たいへんご迷

惑をお掛けしました。申し訳ありません。11 月１日（金）より展示を開始するようですので、よろしくお

願いいたします。 

合言葉「つきぬけろ」 ～連合音楽会で歌い切りました（６年生） 
 10月 25日（金）にサントミューゼで行われた連合音楽会に、６年生が参加してきました。午前のとり

を飾るに相応しい素晴らしい歌声を、ホールいっぱいに響かせてくれました。６年間積み重ねてきた３２

人の絆が、より強いものになった日でした。 

  

 

 

 
 

 連合音楽会も終わり、いよいよ卒業に向けて、まとめの時期となりました。日々の学校生活や学習を振り

返り、成果と課題を明らかにして、まとめに向かう新たな一歩を踏み出してください。 

＜連合音楽会を終えての Aさんの振り返り＞ 
 上田市の小学６年生が集まり、互いの合唱を聴き合いました。どの学校の歌もとてもすごかったです。参
加者の人数が多くて、ステージに立ったとき、とっても緊張しました。でも、間違えず、楽しんで歌えてよ
かったです。クラスで決めた連合音楽会の合言葉「つきぬけろ」も、しっかりできたと思います。うれしい
です。ここまで積み重ねてきた練習の成果を発揮できてよかったです。 

◆駐車場が使えなくなります◆ 
 過日配付の上田市からの通知の通り１１月１５

日（金）から来年１月３１日（金）までの間、駐車場

が使えなくなります。耐震性貯水槽の新設工事を実

施するためです。来校の際は、校庭北側の草地をご

利用ください。 

やむを得ず、子どもが車で登校する際は、体育館

前駐車場をご利用ください。また、下校で迎えが必

要な場合は、校庭北側の草地をご利用ください。安

全のため、高学年昇降口で児童は待たせますので、

お迎えをお願いします。 

児童の安全に十分なご配慮をお願いします。 

◆音楽会でのお忘れ物◆ 
 音楽会の後、カメラのレンズカバーの忘れ物が

ありました。一眼レフのレンズカバーだと思われま

す。心当たりのある方は、豊殿小学校 教頭までお

問い合わせください。 

※１２月２０日以降、処分させていただきます。 

連 絡 

児童
じ ど う

の皆
みな

さんは、工事
こ う じ

現場
げ ん ば

に近
ちか

づかない 

ようにしましょう。 

◆アサギマダラが舞い降りた◆ 
 １０月１６日（水）にアサギマダラ 

が、ガンバ GARDENに舞い降りま 

した。「来てくれた」と、うれしくなりま 

した。豊殿小の宝がまた一つ増えま 

したね。 


